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Отдыхали на Сахалине и на Черном море
Каникулы

Стало уже традицией в 
ОАО «Сахалинэнерго» и 
ОАО «Сахалинская комму-
нальная компания» каждый 
год отправлять детей своих 
работников летом на от-
дых на побережье Черного 
моря. В прошлом году дети 
отдыхали в курортной зоне 
Анапы. Всем понравилось.

Дорогие земляки, уважаемые работники и ветераны строительной 
отрасли! Областной союз организаций профсоюзов и обком профсоюза 
строителей горячо и сердечно поздравляют вас и ваши семьи с профес-
сиональным праздником.

Положа на сердце руку, очень хочется сказать: «Замечательные люди, 
да в пример – любого взять! Руки – золото, уж точно. А  талантов – пруд 
пруди! Возвести хоть дом, хоть замок, они вечно впереди! Красота пусть 
будет рядом, Бог вам в помощь, а пока – рады празднику мы с вами, уж 
постройте на века!».

А. А. КрутченКо,
председатель областного союза организаций профсоюзов.

В.А. ЛАпАнсКий,
председатель обкома профсоюза строителей.

9 ав г у ста – Ден ь строителя

Встреча председателя 
ФНПР с председателем 

правительства РФ

Актуально

29 июля председатель ФНПР Михаил Шмаков и пред-
седатель правительства РФ Дмитрий Медведев обсудили 
основные направления бюджетной политики. 

В ходе встречи профсоюзный лидер передал письма, 
содержащие позицию ФНПР по данному вопросу. 

(См. следующий номер газеты).

В этом году областной 
комитет Всероссийско-
го «Электропрофсоюза» 
запланировал отправить 
группу в Крым – извечную 
зону отдыха и старшего, 
и младшего поколений. 
Родители не возражали, и 
профсоюзные комитеты 
активно начали объемную 
подготовительную работу. 
Когда нужно было уже 
приобретать авиабилеты, 
пока они еще оставались 
дешевыми и стали подни-
мать сроки подготовки всех 
документов, из Крыма (из 
того детского лагеря отды-
ха, куда должны были от-

правиться дети энергетиков) 
пришло сообщение: ремонт 
лагеря затягивается.

Областной комитет про-
фсоюза решил не рисковать. 
Было принято решение от-
править детей в санаторно-
курортную зону Анапы. 
Здесь детвора отдыхала и 
в прошлом году, и место, 

санаторно-курортная зона 
пригорода Анапы, всем – и 
детям, и родителям – очень 
понравилось.

Случилось так, что всех 62 
детей одним авиарейсом от-
править не удалось. Первую 
группу, которая вылетела 
24 июня, от профсоюза со-
провождала председатель 
профсоюзной организации 
Сахалинской коммунальной 
компании Вера Бойченко. 
Вторая группа вылетела 
на следующий день. Ее от 
профсоюза сопровождала 
председатель профсоюзной 
организации Сахалинской 
ГРЭС Светлана Валента.

– Погода в этом году в 
окрестностях Анапы, – 
рассказывает В. Бойченко, 
– была похуже, чем в про-
шлое лето, но дети успели 
накупаться. Благо пляж близ 
Анапы – один из лучших на 
черноморском побережье. 
Хорошее впечатление оста-
вили вожатые  из Белорус-

сии. Девушки быстро уста-
новили контакт с ребятами. 
В непогожие дни кипела 
интересная внутрилагерная 
работа. Побывали дети и 
в примечательных местах 
Анапы и ее окрестностях. 
Всем очень понравился 
аквапарк. И кормили ребят 
хорошо – пять раз в день.

– Всего на детский лет-
ний отдых, – рассказывает 
председатель областной ор-
ганизации Всероссийского 
«Электропрофсоюза» Галина 
Черных, – мы истратили 
487506 рублей. Сюда входит 
стоимость путевок, помимо 
черноморских, матери и 

ребенка в санатории «Сине-
горские минеральные воды» 
и в «Лесном озере».

Виктор ГриГорьеВ.
На снимках: (слева напра-

во) Лиана Мочалова, Саша 
Захарова, Ира Колкова и 
Илья Чугунов; в столовой; за 
маленькими детьми особый 
пригляд.
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 Зарплата

Права восстановлены
В результате прокурорско-

го вмешательства в первом 
полугодии т.г. сумма пога-
шенной задолженности по 
заработной плате составила 
более 70 млн. рублей, вос-
становлены трудовые права 
более 1,5 тыс. человек.

Материалы прокурорских 
проверок и статистические 
данные свидетельствуют 
о фактах многочисленных 
нарушений прав граждан 
Сахалинской области на 
оплату труда.

В целях устранения ука-
занных нарушений горрай-
прокурорами выявлено 5354 

нарушения закона, внесено 
176 представлений, по ре-
зультатам рассмотренных 
представлений к дисцип-
линарной ответственности 
привлечены 185  должнос-
тных лиц, принесено 230 
протестов на незаконные 
локальные нормативные 
акты, регулирующие трудо-
вые права граждан в сфере 
оплаты труда, направле-
но 4 материала в порядке 
п.2 ч.2 ст.37 УПК РФ в 
следственные органы для 
проведения предваритель-
ного расследования, по 
которым возбуждено 4  уго-

ловных дела по ст. 145.1 УК 
РФ (невыплата заработной 
платы). По постановле-
ниям горрайпрокуроров 
привлечены к админист-
ративной ответственности 
132 лица. В соответствии 
с требованиями ст.45 ГПК 
РФ горрайпрокурорами в 
целях защиты трудовых прав 
граждан в суды направлено 
4491 исковое заявление. 
Количество разрешенных 
органами прокуратуры об-
ращений в сфере трудовых 
прав граждан в первом по-
лугодии 2015 года составило 
486, из них удовлетворено 

в части оплаты труда, обра-
щено внимание на  сниже-
ние уровня неформальной 
занятости, легализации 
«теневой, серой» заработ-
ной платы, выявлению хо-
зяйствующих субъектов, 
имеющих неоформленные 
трудовые отношения с ра-
ботниками. 

Кроме того, в период лет-
них каникул не остаются без 
внимания органов прокура-
туры соблюдение трудовых 
прав несовершеннолетних 
детей, трудоустроенных в 
различных организациях 
области.

Пресс-служба  
прокуратуры области.

223. Удалось добиться пол-
ного погашения долгов 
перед работниками уголь-
ной отрасли в Углегорском 
муниципальном районе на 
сумму 23 млн. рублей (ООО 
«Сахалинуголь-6»), частич-
ной выплаты заработной 
платы на сумму свыше 18 
млн. рублей – на предпри-
ятиях сельскохозяйственной 
отрасли в МО «Корсаковс-
кий городской округ» (ГУСП 
«Совхоз Корсаковский»).

Во втором полугодии про-
должается работа, направ-
ленная на восстановление 
трудовых прав работников 

Каникулы

ЛЕТО – ЭТО МАЛЕНЬКАЯ ЖИЗНЬ 

Решение есть – это школь-
ные лагеря! Детям необхо-
дима смена деятельности, 
впечатлений. А особенно 
после учебного года. Летний 
лагерь – место интересно-
го времяпрепровождения, 
свободного общения с дру-
зьями, педагогами, которые 
их понимают, не требуют от 
них невыполнимого и не 
ставят оценок. 

Лагерь дневного пребы-
вания в средней школе  с. 
Стародубского работает 
давно. В это время она  
превращается  в  маленькую 
страну «Непоседы»  со сво-
ими заботами, проблемами 
и радостями.  

Приоритетные направле-
ния работы лагеря: оздоро-
вительное, образовательное 
и развлекательное. Формы 
работы разнообразны – пре-
бывание на свежем воздухе, 
оздоровительные, спортив-

ные, культурно-массовые 
мероприятия, экскурсии, 
занятия по интересам. В 
распоряжении ребят (а их 
было в этом году как никогда 
много – 68 человек)  –  спор- 
тивный и музыкальный 
залы, библиотека,  столовая, 
пришкольный городок.  

Работа закипела сразу: 
ведь право руководить отря-
дами было доверено талан-
тливым, преданным своему 
делу  педагогам, таким как 
начальники смен  Елена 
Иноземцева и Татьяна  Гор-
бач, воспитатели   Антонина 
Ситникова  и Виктория  Ли,   
которые умеют зажечь в сер-
дцах своих воспитанников  
огонек любознательности и  
веры в себя. Подготовка к 
открытию лагеря началась 
задолго до начала первой 
смены, все было учтено, 
вплоть до оформления по-
мещений и уголков, приоб-

спорта», никто не оставался 
в стороне от спортивных 
мероприятий,  все активно 
участвовали в различных 
эстафетах, состязаниях на 
ловкость, быстроту и сно-
ровку. 

«День семьи, любви и 
верности», «День экологии», 
«Год литературы», «Алло, мы 
ищем таланты!» – сколь-

ко выдумки, 
т в о р ч е с т в а , 
фантазии про-
явили школь-
ники вместе 
со своими на-
ставниками, 
участвуя в этих  
праздниках и  
конкурсах.  В 
организации 
и проведении 
мероприятий 
воспитателям 

помогали активисты. 
Разнообразные и вкусные 

блюда готовила  для ребят 
повар Наталья Пушная.  В 
рационе питания всегда 
были  фрукты, соки, йогур-
ты. «Тут нас кормят очень хо-
рошо. Я бы поставил повару 
оценку «5+»…»  – как  при-
ятно прочитать такие строки 
из детских сочинений. 

Особое внимание уде-

лялось здоровью детей. За 
этим следила фельдшер Ва-
лентина Шерстобитова.  Она 
проводила  с  мальчишками 
и девчонками «Минутки 
здоровья»,  следила за ка-
чеством приготовления 
пищи. И даже участвовала 
в мероприятиях.

Высшей оценкой рабо-
ты лагеря стали  слова из 
детских сочинений: «В 
лагере  очень интересно…», 
«Мне хотелось бы остаться 
на вторую смену…», «Я с 
удовольствием иду в ла-
герь…», «Здесь  я научился 
дружить…», «Здесь есть все, 
что мне нужно…», «Мне не 
очень хочется идти домой 
из лагеря…», «Я поставила 
за жизнь в лагере пятер-
ку…».  

Пользуясь  случаем,  хочу 
поблагодарить всех работ-
ников лагеря за профессио-
нальное мастерство, педаго-
гический талант, душевную 
щедрость.  Благодарю всех 
детей за участие. Вы очень 
талантливые, умные, инте-
ресные!

Ирена Бушаева,  
директор МБОу сош 

с. Стародубского.  
Долинский р-н.  

 ОНФ

Мы готовы рассказать главе 
минздрава о состоянии медицины 

Активисты регионального 
отделения Общероссий-
ского народного фронта 
в Сахалинской области 
не согласны с позитив-
ной оценкой состояния 
региональной медицины, 
которую озвучила министр 
здравоохранения РФ Веро-
ника Скворцова во время 
посещения области. Данные 
мониторингов, проверок, 
опросов населения, круглых 
столов и брифингов, кото-
рые провели «фронтовики», 
а также материалы СМИ 
продемонстрировали иную 
картину.

По данным опроса, 21% 
респондентов сталкивал-
ся с отсутствием нужных 
бесплатных лекарств в ап-
теках, 26% – берут талон 
к врачу минимум за месяц 
до приема, причем 44% – с 
большим трудом добива-
ются их в регистратуре. 
70% опрошенных не удов-

летворены отношением 
врачей к пациентам. 81% 
респондентов не видят из-
менений в состоянии ост-
ровного здравоохранения, 
23% – отметили ухудшение 
ситуации.

К вопросам, требующим 
немедленного реагирова-
ния властей, по мнению 
экспертов ОНФ, относится 
проблема высокой заболе-
ваемости раком (по данным 
за 2013 г., выше средней по 
стране на 20%), всплеск 
смертности трудоспособ-
ных мужчин 35–45 лет, 
лечение тяжелобольных, 
врачебные ошибки, нехват-
ка и состояние фельдшер-
ско-акушерских пунктов 
в области. Зимой этого 
года в Холмском районе 
произошло два смертель-
ных случая из-за того, что 
медики не могли доехать до 
больных во время снежного 
тайфуна. Есть случаи отказа 

в приеме больных.
Поднимались также воп-

росы возрождения инс-
титута семейных врачей 
и создания региональной 
системы управления ка-
чеством. Эксперты ОНФ 
называют оптимизацию 
системы здравоохранения 
непродуманной. В частнос-
ти, в Сахалинской области с 
2013 по 2018 г. планируется 
сократить 1063 койки в 
медицинских стационарах 
(18% круглосуточного ко-
ечного фонда).

Наблюдаются проблемы 
со строительством перина-
тального центра областной 
больницы, областного пси-
хиатрического диспансера, 
а также с капитальным 
ремонтом 2-го терапевти-
ческого отделения Южно-
Сахалинской городской 
больницы.

«Фронтовики» отмети-
ли, что остается дефицит 

кадров – как врачей, так и 
медсестер. Многие опыт-
ные специалисты уезжают 
на материк. Около 50% 
медиков региона на сегод-
няшний день – старше 50 
лет. Из-за нехватки кадров 
медикам приходится пере-
рабатывать. При этом врачи 
и средний медперсонал по-
лучают недостаточное воз-
награждение за свой труд. 
Повышенные зарплаты в 
отчетах чиновников объяс-
няются тем, что в них учи-
тывается оплата примерно 
1,5 ставки. Всё это приводит 
к уходу профессионалов в 
частную медицину, где для 
работников созданы более 
привлекательные условия. 
В результате кадровый голод 
усугубляется.

Например, по данным 
мониторинга, в южно-саха-
линской женской консуль-
тации на 18 участков восемь 
врачей. В стационарах не 

хватает специалистов по 
родовспоможению, УЗИ, 
реаниматологов. В южно-
сахалинской поликлинике 
№1 на 20 участков 11 те-
рапевтов. Больные ждут в 
очереди по 40 минут и более. 
Трудно записаться к врачам, 
пациенты жаловались, что 
иногда надо ходить неделю. 
Самая большая очередь, от-
метили проверяющие, там, 
где оформляются льготные 
рецепты.

Нехватка специалистов 
не позволяет в полной мере 
запустить работу первич-
ных сосудистых отделений, 
межмуниципальных он-
кологических и хирурги-
ческих центров, что ставит 
под угрозу обеспечение 
доступности специализи-
рованной медпомощи для 
каждого жителя. Укомп-
лектованность врачами-
кардиологами в поликлини-
ках Сахалинской области, 
по данным министерства 
здравоохранения региона, 
составляет всего 53,3%.

В Поронайской ЦРБ 
создано первичное сосу-
дистое отделение на базе 
терапевтического и реани-

мационного отделения для 
обслуживания трех районов 
Сахалинской области: По-
ронайского, Макаровского 
и Смирныховского. При 
этом, по данным врача-
невролога этой больницы 
Татьяны Иванчиковой, 
фактически изменений в 
больнице не произошло: не 
увеличился штат, нет врача 
функциональной диагнос-
тики, наличие которого 
обязательно для первичного 
сосудистого центра, не ус-
тановлено дополнительное 
специализированное обо-
рудование. По аналогии с 
первичным сосудистым 
центром в Поронайской 
больнице созданы хирур-
гический, травматологи-
ческий и онкологический 
центры.

Проверки ОНФ в мед-
учреждениях, например 
в санатории «Аралия», и 
информация самих медиков 
показали, что значительная 
часть современной дорогой 
аппаратуры простаивает без 
дела и выходит из строя из-
за отсутствия специалистов 
и необходимых запчастей.

Пресс-служба ОНФ.

Это три месяца вольной жизни и неограниченного сво-
бодного времени у ребят. Куда же деться непоседливым, 
активным  мальчишкам и девчонкам? Куда определить своих 
чад родителям, чтобы быть спокойными за них? 

ретения инвентаря.
Дети побывали на море, на 

озере, принимали активное 
участие в многочисленных 
спортивных мероприятиях, 
разучивали новые  песни, 
познакомились с народными 

обычаями нашей страны, 
«путешествовали» по стан-
циям, искали «клады» и т. д. 

Проводилось много те-
матических дней. «День 
детства» запомнился театра-
лизованным представлением 
и  угощением мороженым. 
А в «День пиратов» ребята с 
утра пришли в живописных  
костюмах, у каждого  отряда  

был пиратский флаг и  боевой  
клич. Воспитатели органи-
зовали для них игру «Остров 
сокровищ», и «пираты»,  
преодолевая  препятствия, 
искали «клад». «День талан-
тов и рекордов» запомнился 

программой «Минута сла-
вы»: почти все без исключе-
ния мальчишки и девчонки 
блеснули талантами. А когда   
Анастасия Морозова  и Эми-
лия  Гримберг  заиграли на 
музыкальных инструментах, 
многие  не удержались и ста-
ли вальсировать. 

Особенно полюбились 
ребятам «Дни здоровья и 
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Пенсии

Тема повышения пенсионного возраста 
и индексации пенсий вновь была поднята 
в рамках переговоров. 

Министр финансов РФ Антон Силуанов 
назвал уровень 5,5% максимально возмож-
ным в качестве индексации в следующем 
году. Экс-глава минфина Алексей Кудрин 
высказал мнение, что для повышения 
пенсионного возраста России есть откуда 
взять деньги.

В соответствии с законодательством РФ, 
страховые пенсии ежегодно индексируются 
с 1 февраля на уровень инфляции за про-
шлый год. Проект бюджета Пенсионного 
фонда России предусматривает индексацию 
пенсий в 2016 году на 11,9%, в 2017 году — 
на 7%, в 2018 году — на 6,3%. Минфин для 
сокращения бюджета на следующий год 
предложил более низкие темпы индексации 
пенсий.

Правительство РФ ранее одобрило ин-
дексацию соцвыплат и пенсий в 2016 году 
на 5,5%, в 2017 году – на 4,5%, в 2018 году 
– на 4%.

Индексация
Однако, в правительстве прения по этому 

вопросу продолжаются.
«Да, другие варианты сейчас обсужда-

ются, но пока мы исходим из того, что есть 
проект бюджета, который рассматривался, 
и он это предусматривает», – сказал глава 
минэкономразвития Алексей Улюкаев.

Увеличение индексации пенсий и соц-
выплат приведут к тому, что обязательства 
будут расширяться больше и сильнее, чем 
это позволяет экономика страны, предуп-
редил Силуанов.

«Это путь к тому, что будет расти дефицит 
бюджета, будет расти долг, и соответственно, 
у нас будет ухудшаться структура бюджета», 
– добавил министр.

А ухудшение структуры бюджета, в свою 
очередь, приведет к ухудшению структуры 
ВВП, считает Силуанов.

Накопительная часть
С его позицией в корне не согласен 

председатель комитета Совета Федерации 
по социальной политике Валерий Рязанс-
кий. Он считает, что пенсии в России надо 
проиндексировать в полном объеме, не 
сокращая бюджет.

«Что касается индексации, позиция 
председателя Совета Федерации Валенти-
ны Матвиенко однозначна: нужно строго 
выполнять требования закона. Пенсионеры 
— это не та категория людей, за счет которой 
государство должно искать резервы. Не вы-
зывает сомнений, что индексацию пенсий 
нужно делать на уровень инфляции, потому 
что пенсии — это единственный вид доходов 
(пенсионеров)», — сказал Рязанский.

По его мнению, средства для индекса-
ции пенсий можно найти, вновь продлив 
мораторий на формирование накопитель-
ной части пенсий. Мораторий был введен 
правительством на 2014 год, затем продлен 
на 2015 год.

Весной текущего года премьер-министр 
Дмитрий Медведев объявил о решении 
сохранить накопительную пенсию и не 
продлевать «заморозку».

Однако вице-премьер Ольга Голодец 
18 июня сказала, что кабмин обсуждает 
возможность продления моратория по 
формированию накопительной части пен-
сии на 2016 год. Рязанский такое решение 
считает оправданным: «Дефицит бюджета, 
который должен быть направлен на вы-
полнение закона, оценивается в 2016 году 
в 328 млрд рублей, а предполагаемые 6% 
взносов (направляемых на накопительную 
часть) — это 340 млрд рублей. Поэтому 
надо принимать решение, на мой взгляд, 
совершенно очевидное и заморозить взносы 
накопительного компонента», — заявил он.

Возраст
Рязанский также озвучил свою пози-

цию по поводу повышения пенсионного 
возраста.

Сейчас в России возраст выхода на пенсию 
составляет 60 лет для мужчин и 55 лет для 
женщин, ведутся постоянные обсуждения 
о его увеличении.

«Что касается повышения пенсионного 
возраста — это произойдет. Я думаю, что, 
скорее всего, это произойдет в период с 2025 
по 2030 год», — заявил Рязанский.

Также он отметил, что для разных воз-
растных категорий граждан увеличение 
пенсионного возраста будет проходить 
дифференцированно. Самое значительное 
повышение предстоит тем гражданам РФ, 
которые в этот период только будут всту-
пать в трудовую деятельность, а для людей 
предпенсионного возраста срок выхода на 
пенсию может быть оставлен неизменным.

Глава комитета по труду, соцполитике и 
делам ветеранов Госдумы РФ Ольга Бата-
лина считает что повышение пенсионного 
возраста неизбежно, и Россия не единствен-
ная страна, идущая по этому пути.

«И у нас в России когда-то это придет-
ся сделать, хотя бы потому, что у нас по 
демографическим прогнозам к 2030 году 
количество работающих и количество пен-
сионеров сравняется. Но важно, как эта идея 
преподносится, преподается обществу», — 
сказала Баталина.

За чей счет?
Алексей Кудрин считает возможным 

временно использовать средства Фонда 
национального благосостояния (ФНБ) в 
случае принятия решения о повышении 
пенсионного возраста в России.

«Если бы сейчас было бы принято реше-
ние о повышении пенсионного возраста, и 
мы бы понимали график улучшения баланса 
Пенсионного фонда, я бы пошел бы на 
расходы Фонда национального благососто-
яния, для того чтобы на этот переходный 
период обеспечить безболезненный переход 
на этот (новый) пенсионный возраст», — 
сказал Кудрин.

Последний опрос ВЦИОМ показал, что 
77% россиян не поддерживают повышение 
пенсионного возраста.

Сокращение индексации 
пенсий не принесёт экономии 

бюджета – минтруд
Сокращение уровня индексации пенсий 

с уровня фактической инфляции (11,9 про-
цента в этом году) до уровня, учтённого в 
бюджете без учёта инфляции (5,5 процента), 
не позволит бюджету сэкономить. 

Об этом сообщил председатель комиссии 
по пенсионному обеспечению и социаль-
ному страхованию Общественного совета 
министерства труда РФ Максим Довгялло.

При сокращении индексации пенсий 
социальная выплата всё равно должна 
быть не ниже прожиточного минимума 
в регионе. Но многие регионы являются 
дотационными и компенсировать разницу 
за свой счёт не в состоянии. «Так что при 
рассмотрении инициативы Госдуме и Совету 
Федерации нужно обращать внимание на то, 
предусмотрена ли компенсация субъектам 
из федерального бюджета. Таким образом, 
никакой реальной экономии бюджета тут 
не будет», – сказал эксперт.

В свою очередь, председатель Испол-
нительного комитета Российского союза 
налогоплательщиков России, член ОП РФ 
Артем Кирьянов отметил, что мы почти 
исчерпали возможности повышения эффек-
тивности налогового администрирования. 
«Сейчас необходимо говорить о расширении 
налогооблагаемой базы – о выведении из 
тени доходов, получаемых населением. Это 
базовый принцип социальной справедли-
вости», – подчеркнул гость редакции.

При этом Кирьянов посетовал, что в этом 
отношении проблемой остаётся отсутствие 
в стране налоговой культуры.

Глава ФНПР подверг критике 
решение минфина  

о перезапуске  
накопительной пенсии

Глава Федерации независимых профсою-
зов России Михаил Шмаков раскритиковал 
решение минфина страны о перезапуске 
накопительной пенсии. 

Об этом он сообщил журналистам на 
брифинге в Уфе.

«Вновь принято преступное решение в 

обязательном государственном пенсионном 
страховании о продолжении так называе-
мой накопительной системы. Этого быть 
не должно, – отметил он. – Там (в Пенси-
онном фонде) 400 млрд рублей, которые 
вполне уравновесят то, что они называют 
трансфертами из федерального бюджета в 
пенсионный фонд».

Глава ФНПР заявил, что готов спорить 
по этому вопросу с министром финансов 
Антоном Силуановым.

Начиная со следующего года, накопи-
тельная составляющая пенсии будет запус-
каться, сообщил ранее Силуанов, отметив, 
что трансферт Пенсионному фонду России 
в 2016 году вырастет на 350 млрд рублей.

Глава комитета СФ по 
соцполитике предлагает 

заморозить накопительную 
пенсию в 2016 году

Решение по заморозке накопительного 
компонента пенсии в 2016 году, скорее все-
го, придется принимать, чтобы обеспечить 
выполнение всех социальных обязательств 
государства перед гражданами. 

Об этом заявил на пресс-конференции 
председатель комитета Совета Федерации 
по социальной политике Валерий Рязан-
ский.

«Когда мы говорим о том, что где найти 
деньги на индексацию пенсий, не надо 
слишком мудрить. Они есть. Дефицит 
бюджета, который должен быть направлен 
на выполнение закона (о пенсиях. – Прим. 
ТАСС), оценивается в 2016 году в 328 млрд 
руб, а предполагаемые 6% взносов (на 
накопительную часть пенсии .– Прим. 
ТАСС) – это 340 млрд руб. Поэтому надо 
принимать решение, на мой взгляд, совер-
шенно очевидное, и заморозить взносы 
накопительного компонента», – сказал 
Рязанский. По его словам, от принятия 
такого решения никто не пострадает, кроме 
лоббистских структур, которые пользуются 
этими финансовыми ресурсами.

Пенсионная система РФ, считает 
В.Рязанский, должна в перспективе отка-
заться от обязательного накопительного 
компонента. «Я считаю, что в будущем 
накопительная пенсионная система должна 
уходить в корпоративную модель с обя-
зательным участием самого гражданина. 
Обязательный накопительный компонент, 
мне кажется, пенсионная система в буду-
щем отторгнет. Страховые модели нигде 
в мире не предусматривают обязательных 
пенсионных накоплений, они всегда носят 
добровольный характер», — заявил Рязанс-
кий на пресс-конференции.

«У Пенсионного фонда своих 
денег не хватает»

Пенсии необходимо индексировать на 
уровне инфляции, заявил глава комитета 
Совета Федерации по социальной политике 
Валерий Рязанский. 

По его словам, парламент не поддержит 
идею об ограничении размера индексации 
пенсий. Ранее минфин предложил для со-
кращения дефицита бюджета в ближайшие 
три года повышать пенсии на 5,5; 4,5 и 4% 
соответственно. Подробности — у коррес-
пондента «Коммерсантъ FM» Владимира 
Расулова.

Парламентарии обеих палат выступают 
за прежнюю индексацию пенсий. По сло-
вам главы Комитета Совета Федерации по 
соцполитике Валерия Рязанского, депутаты 
и сенаторы против предложения минфина. 
Когда цены на лекарства и потребитель-
скую корзину растут, снизить темпы роста 
пенсий означает ухудшить качество жизни 
граждан, а парламентарии на это не пойдут, 
особенно перед выборами, отметил член 
Совфеда. Кроме того, идея министерства не 
сэкономит бюджетные деньги. Средств на 
индексацию вполне хватает. На одну только 
пенсионную систему в России приходится 
7 трлн руб. Здесь дополнительно могла бы 
помочь отмена накопительной части пен-
сии, заявил Валерий Рязанский.

«Дефицит федерального бюджета, кото-
рый должен быть направлен на выполнение 
законов в 2016 году, оценивается в 328 млрд 

руб., а предполагаемые 6% взноса — это 340 
млрд руб., поэтому надо заморозить взносы 
в накопительный компонент», — уверен 
Рязанский.

Сокращение пенсионной индексации 
действительно не принесет экономии 
бюджета. Социальные выплаты должны 
быть не ниже прожиточного минимума. 
Однако многие субъекты просто физически 
не смогут компенсировать эту разницу за 
свой счет, и в итоге придется обращаться 
за федеральными деньгами, отметил глава 
комиссии по пенсионному обеспечению и 
соцстрахованию общественного совета при 
минтруда Максим Довгялло.

«Практически все субъекты, в которых 
придется решать эту проблему, являются 
дотационными. Придется ставить вопрос 
либо о том, что требование закона будет не 
выполнено, что совершенно неправомерно, 
либо нужно будет предусматривать субси-
дию со стороны РФ, но тогда та экономия, 
которая будет достигнута за счет снижения 
уровня индексации, будет выплачена в виде 
трансфертов на уровне РФ», — отметил 
Довгялло.

Однако бюджетные расходы потребуются 
и для индексации пенсий на уровне инф-
ляции. При этом резерва для сокращения 
других затрат государства практически нет. 
Так же, как их не будет и у Пенсионного 
фонда. Поэтому темпы роста пенсий будут 
меньше, уверен главный экономист финан-
совой группы БКС Владимир Тихомиров.

«Пенсионный фонд у нас сам по себе 
недостаточен, он сбалансировался только 
последние, может быть, год-полтора, когда 
была заморозка отчислений на частные 
пенсионные счета. Поскольку эти деньги 
были возвращены, это означает, что у 
Пенсионного фонда денег своих не хватает, 
и потребуются бюджетные вливания для 
балансировки бюджета фонда», — полагает 
Тихомиров.

Сенатор Валерий Рязанский отметил, 
что некоторые другие социальные выплаты 
можно повышать ниже уровня инфляции. 
По его словам, в частности это можно сде-
лать с материнским капиталом, поскольку 
он не является средством для каждодневного 
потребления.

Индексация соцвыплат 
должна быть по инфляции 

текущего года
Индексация социальных выплат долж-

на быть на уровне реальной инфляции,  
считают в Совете Федерации.

Сенаторы не допустят балансировки 
федерального бюджета за счет социальных 
выплат, заявил 10 июля глава комитета по 
бюджету и финансовым рынкам Совета 
Федерации РФ Сергей Рябухин, сообщает 
корреспондент ИА REGNUM.

«Индексация должна быть не 5,5%, а по 
уровню инфляции, которая сложится по 
текущему году. Это наша позиция, мы ее 
поддерживаем», — отметил сенатор.

Что же касается компенсации возможного 
ущерба бюджету, то есть, как минимум два 
способа безболезненно компенсировать 
социальные платежи, подчеркнул Рябухин. 
Первое — это эффективное управление бюд-
жетными ресурсами. Например, увеличился 
на треть объем дебиторской задолженности, 
это неотработанные авансы в сумме свыше 3 
трлн рублей, что можно отнести к категории 
неэффективных расходов. Второй способ — 
это работа со средствами, направляемыми 
на реализацию государственных программ 
или крупных проектов, чтобы там не было 
воровства и нецелевого использования 
средств. Кроме того, по словам сенатора, 
нужно серьёзнее заниматься доходами, 
в частности сегодня крайне высока доля 
нелегального алкогольного рынка.

Как ранее сообщало ИА REGNUM, 
минфин выступает за индексацию пенсий, 
социальных выплат, пособий на том уровне, 
который был учтен в бюджете 2015–2017 го-
дов, а именно: в 2016 году — это 5,5%, в 2017 
году — это 4,5%, в 2018 году предлагается 
проиндексировать эти расходы на целевой 
показатель инфляции, то есть 4%.

По сообщениям СМИ.

Индексация пенсий и повышение возраста: 
продлить нельзя урезать
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ОНФ

После вмешательства 
активистов регионального 
отделения Общероссийс-
кого народного фронта в 
Сахалинской области реги-
ональные и местные влас-
ти выплатили денежные 
средства ветерану Великой 
Отечественной войны Раи-
се Клейн за приобретенные 
ею строительные материа-
лы для ремонта жилья.

Согласно постановле-
нию правительства Са-
халинской области,  в 
2014–2015 гг. ветеранам 
Великой Отечественной 
войны положена компен-
сация на покупку строй-
материалов для ремонта 
жилья в размере 150 тыс. 
руб. Тем не менее адми-
нистрация Холмского го-
родского округа отказалась 
возместить Клейн расходы, 
сославшись на то, что еще в  
2011 г. ей было возмещено 
29 тыс. руб. за ремонт.

«Участников войны, до-
живших до сегодняшнего 
дня, осталось крайне мало, 
– отметил представитель 
сахалинского штаба ОНФ 
Владимир Цветков. – Это 
люди, прошедшие страш-
ные испытания, которые 
нам сейчас невозможно 

представить. Они завоевали 
Победу, благодаря которой 
существует наша страна 
и народ. Тем более обид-
но, когда к таким людям 
проявляют равнодушие. 
Подобное отношение не-
допустимо».

Активисты ОНФ выеха-
ли с проверкой в Холмск, 
ознакомились с условиями 
проживания ветерана, вы-
слушали ее претензии. Кро-
ме того, общественники 
встретились с представи-
телями местной админис-
трации, а затем обратились 
в правительство области 

с просьбой разобраться в 
данной ситуации.

В поступившем в регио-
нальное отделение Народ-
ного фронта официальном 
сообщении от заместителя 
председателя областно-
го правительства Ирины 

Трутневой сказано, что в 
ходе проверки был уста-
новлен факт непредостав-
ления указанной выплаты 
участнику Великой Оте-
чественной войны Раисе 
Васильевне Клейн. В связи 
с этим социальная выплата 
была переведена на счет ве-
терана, говорится в письме 
правительства Сахалинс-
кой области. Специалисты 
отделения по Холмско-
му району ГКУ «Центр 
социальной поддержки 
Сахалинской области» при-
несли извинения женщине 
за длительное решение 
данного вопроса. С коллек-
тивом отделения проведена 
работа по некорректному 
принятию решения на 
обращение ветерана и по 
недопущению подобных 
случаев в дальнейшем. 

Выплата компенсации 
ветерану 

На заседании Цент-
рального штаба ОНФ был 
представлен новый проект 
в сфере общественного 
мониторинга состояния 
дорог – инспекция ОНФ 
«Оценим качество дорог!». 
В рамках инспекции акти-
висты ОНФ планируют за 6 
месяцев обследовать 60 тыс. 
километров дорог во всех ре-
гионах страны. Цель проекта 
– оценить усилия регионов 
России по исполнению указа 
президента, лидера ОНФ 
Владимира Путина об удво-
ении и улучшении качества 
дорожного строительства.  

Инспекция будет про-
водиться поэтапно – по 
округам. В июле она охватит 
Северо-Западный феде-
ральный округ, в августе 
– Уральский и Дальневос-
точный округа, в сентябре 
– Сибирский, в октябре 
– Приволжский и Северо-
кавказский округа, ноябре 
– Центральный и Южный 
округа, а завершится в де-
кабре – в Крыму.

Федеральные, региональ-
ные и муниципальные до-
роги будут проанализиро-
ваны по особой методике, 
разработанной при участии 
ведущих экспертов по строи-

тельству дорог, проектиров-
щиков, опытных автомоби-
листов, общественников и 
членов комитета по транс-
порту Госдумы. 

Инспекция ОНФ «Оце-
ним качество дорог!» станет 
продолжением прошло-
годней экспедиции ОНФ 
«Россия-2014», оценившей 
состояние федеральных 
трасс от Владивостока до 
Крыма, и всероссийского 
мониторинга «За гарантии 
на дороги!». 

Также на заседании Цент-
рального штаба ОНФ Алек-
сандр Васильев рассказал об 
итогах данного мониторин-
га. За два месяца активисты 
ОНФ совместно с об-
щественным движени-
ем «Убитые дороги», а 
также региональными 
независимыми жур-
налистами и неравно-
душными гражданами 
проверили 450 гаран-
тийных дорог в 97 го-
родах 79 регионов. Было 
обнаружено более 1400 
дефектов. Чаще всего 
участники мониторин-
га фиксировали целый 
спектр недочетов на 
гарантийных дорогах: 
трещины, выбоины и 

разрушения верхнего слоя 
асфальта вокруг канализа-
ционных колодцев, несо-
ответствия ГОСТу уровня 
люков и ливневых канализа-
ций, разрушение кромки ас-
фальта и отсутствие горизон-
тальной дорожной разметки.  
По итогам проверки было 
направлено около 40 запро-
сов в прокуратуру, а также 
в местные органы власти 
для устранения дорожных 
проблем и принятия мер к 
чиновникам, допустивших 
злоупотребления в этой 
сфере. Все обследованные 
дороги попали на карту со-
стояния гарантийных авто-
дорог, которая находится на 

Новый проект 
мониторинга 

Активисты регионального 
отделения Общероссийско-
го народного фронта в Саха-
линской области проверили 
ход реконструкции школы 
№1 Анивы, где выявлены 
многочисленные наруше-
ния качества строительства, 
которые ухудшают орга-
низацию образовательного 
процесса и негативно влия-
ют на здоровье школьников. 
Кроме того, у экспертов 
возникли сомнения в эф-
фективном расходовании 
государственных средств по 
данному проекту.

Изначально реконструк-
ция школы началась еще в 
1989 г., но была остановлена. 
Работы были возобновлены 
в 2010 г. Все эти годы школа 
находится в постоянном 
состоянии ремонта.

Специалисты и обще-
ственники осмотрели старые 
и новые здания школы. Они 
не соединены галереями, от-
чего 600 учеников вынужде-
ны постоянно перемещаться 
из одного корпуса в другой. 
На месте проверяющие уви-

дели протекающую крышу, 
трещины в стенах, неровный 
пол, отсутствие раздевалок, 
неблагоустроенную терри-
торию. Ученики младших 
классов занимаются физ-
культурой в актовом зале. 
Школьная столовая не ра-
ботает. В новом пищеблоке, 
не отвечающем санитарным 
нормам, обустроена времен-
ная библиотека. Простаива-
ет дорогостоящее кухонное 
оборудование. И это только 
некоторые недочеты, уста-
новленные во время обсле-
дования.

Многочисленные обраще-
ния родителей в районную 
администрацию с просьбой 
устранить нарушения ни к 
чему ни привели. Тогда в 
ситуацию вмешались акти-
висты Народного фронта.

«Старую школу прак-
тически снесли, а новую 
недостроили. Ученики были 
вынуждены ходить по гря-
зи и кучам строительного 
мусора. Уроки проходили 
под аккомпанемент капели 
с протекающего потолка в 

классах, – сказала эксперт 
сахалинского отделения 
ОНФ Наталья Хохлова. – 
Тараканы, неработающие 
санузлы, неправильно смон-
тированная электрическая 
система. И это безобразие 
творится уже пять лет. На-
рушен нормальный ход 
образовательного процесса 
и неэффективно потраче-
ны бюджетные средства. 
А строительная компания, 
выполнявшая работы, уже 
исчезла. К кому предъявлять 
претензии? Как власти мог-
ли принять к эксплуатации 
объект, который абсолютно 
не отвечает градострои-
тельным, образовательным, 
санитарным и другим нор-
мам?»

Активисты Народного 
фронта обратились в ми-
нистерство строительства 
области с просьбой провести 
расследование сложившей-
ся ситуации и обсудить пути 
выхода из нее. Сахалинское 
отделение ОНФ будет дер-
жать данный вопрос на 
контроле. 

Старое разрушено,  
а новое не создали

Активисты регионально-
го отделения Общероссий-
ского народного фронта в 
Сахалинской области счи-
тают, что процедура вывоза 
твердых бытовых отходов 
на городскую свалку Юж-
но-Сахалинска организо-
вана городскими властями 
таким образом, что спо-
собствует коррупции, мо-
нополизму и препятствует 
развитию конкурентной 
среды в бизнесе.

«Сегодня 95% деятель-
ности в сфере обращения 
твердых бытовых отходов 
(ТБО) фактически находит-
ся вне официального регу-
лирования, что бесспорно 
способствует проявлению 
злоупотреблений в таком 
выгодном бизнесе, как пе-
ревозка отходов», – считает 
эксперт ОНФ, заслуженный 
эколог России Николай 
Шугаипов.

 «Отсутствие прозрачных 
и внятных правил позволи-
ло всю систему обращения 
с ТБО в областном центре 
превратить в монопольную 
вотчину одного предпри-
ятия, что стало причиной 
коррупции нечистоплотных 
чиновников и бизнесменов. 
А кроме того, подобная 

«криминальная система» 
подводит к разорению фирм, 
которые хотят честно вести 
дело», – говорит представи-
тель регионального штаба 
ОНФ Юрий Дьяков.

Данная ситуация породи-
ла социальное напряжение, 
обвинения в произвольном 
установлении тарифов на 
въезд машин на полигон 
твердых бытовых отходов. 
В областных СМИ освеща-
лись несанкционированные 
акции протеста компаний, 
занимающихся в Южно-
Сахалинске вывозом мусора.

На Сахалинскую область 
приходится 200 тыс. т ТБО 
в год. Областной центр еже-
годно «производит» около 
100 тыс. т ТБО.

Активисты Народного 
фронта направили письмо 
в правительство Сахалин-
ской области с просьбой 
прояснить сложившуюся 
ситуацию. В ответе минис-
терства природных ресурсов 
и охраны окружающей среды 
Сахалинской области приве-
дена информация о том, что 
компания, которая занима-
ется эксплуатацией дейс-
твующей свалки, заключила 
договор с департаментом 
городского хозяйства ад-

министрации Южно-Саха-
линска и действует согласно 
техническому регламенту, 
утвержденному постановле-
нием мэра Южно-Сахалин-
ска. При этом конкурсы на 
право эксплуатации свалки 
и муниципальной спец-
техники не проводились, 
говорится в официальном 
ответе министерства.

Для урегулирования раз-
ногласий были проведены 
заседания с участием за-
интересованных сторон и 
представителей админист-
рации Южно-Сахалинска. 
В результате заключены 
договоры на приемку твер-
дых бытовых отходов, до-
ставленных на полигон 
спецтранспортом, по стои-
мости, установленной для 
населения.

В целях обеспечения эф-
фективного и безопасного 
обращения с отходами про-
изводства и потребления на 
территории Сахалинской 
области региональное от-
деление ОНФ считает необ-
ходимым создание единой 
государственной системы, 
функционирующей на осно-
вании разработанных в уста-
новленном порядке единых 
и прозрачных правил.

Против монополизма 

сайте garant.dorogirussia.ru.
«Проведенный нами мо-

ниторинг показал, что во 
всех регионах проблема 
практически одна и та же 
– дороги приходят в негод-
ность еще на стадии гаран-
тийного срока. И очередной 
транш и так дефицитных 
бюджетов закатывается в 
асфальт. Многие регионы 
пользуются отсутствием 
четкой обязанности уста-
навливать гарантийные 
сроки и в лучшем случае 
фиксируют их на год-два. 
На наш взгляд единый 
подход к формированию 

гарантийных обязательств 
подрядчиков просто необ-
ходим. Именно поэтому 
мною был внесен в Госдуму 
законопроект о гарантиях 
качества дорог. А так пока 
мы ремонтируем отремон-
тированные дороги, страна 
топчется на месте. Поэто-
му мы и запускаем новый 
проект – Инспекция ОНФ 
«Оценим качество дорог!». 
Мы планируем привлечь 
внимание к этой проблеме 
граждан во всех регионах, 
которым не безразлично, 
на что уходят деньги от уп-
лаченных ими налогов.  И 

надеемся, что общественное 
внимание к этому вопросу 
будет также стимулиро-
вать региональные власти 
к более внимательному 
подходу при организации 
строительства дорог, к выяв-
лению возможных злоупот-
реблений и рачительному 
подходу к тратам в этой 
сфере, что в конце концов 
приведет к улучшению ка-
чества инфраструктуры в 
регионах», – сообщил член 
Центрального штаба ОНФ, 
депутат Госдумы Александр 
Васильев. 

Пресс-служба ОНФ.
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Время полных и малых вод в августе 2015 г.
(по данным гидрометцентра)

                         ЗАЛИВ АНИВА (Корсаков)               ЗАЛИВ ТЕРПЕНИЯ (Поронайск)

День
Полные воды Малые воды Полные воды Малые воды

высокая низкая высокая низкая высокая низкая высокая низкая

7.08 20.28 8.24 13.25 3.06 20.35 8.27 13.35 2.06

8.08 21.23 10.13 13.42 4.39 21.36 9.43 13.59 3.21

9.08 22.46 12.38 13.49 6.02 22.49 11.24 14.27 5.28

10.08 – – – 7.19 – 13.18 15.02 7.33

11.08 0.31 – – 8.24 0.04 14.34 16.42 8.36

12.08 1.38 16.12 17.20 9.18 1.11 15.15 19.39 9.20

13.08 2.35 16.22 20.17 10.02 2.07 15.45 20.48 9.56

ПРОДАЮ
Срочно новый до-

бротный двухквар-
тирный особняк, че-
тырехэтажный, два эта-
жа жилых, два вспомо-
гательных. Размер каж-
дого этажа  120 кв.м. 
Материал фундамента: 
плиты ФБС-0,6, стены – 
шлакоблок повышенной 
прочности, плиты пере-
крытия – ПК-220, каж-
дый этаж укреплен ар-
мированным бетонным 
сейсмопоясом и колон-
нами. На каждом жилом 
этаже большая лоджия, 
балкон, запасной выход. 
Снаружи поверх штука-
турки утеплен и отде-
лан панелями «Ханья» 
под красный кирпич. 
Все коммуникации цен-
тральные. На земель-
ном участке два капи-
тальных шлакоблочных 
гаража: один с котель-
ной, другой отдельно 
стоящий гаражный ком-
плекс (смотровая яма, 
мастерская, комната 
отдыха). Сарай, летний 
домик. Земельный уча-
сток окультурен, плодо-
родный огород, посаже-
ны деревья, кустарники, 
выполнен дизайн. Все в 
собственности. Подъезд 
к дому хороший, 150 
метров от перекрестка 
улиц Ленина, Емельяно-
ва. Рядом гимназия им. 
Пушкина, торговые цен-
тры «Рояль», «Орбита», 
Управление «Сахалин-
рыбвод». Цена 13 млн. 
800 тыс. рублей. Торг. 
Форма оплаты любая. 
Земельный участок в 
центре города в подарок.

Телефоны: 8-914-
645-81-55, 26-35-87.

• • •
Дом (на 2 хозяина), 

S=84,5 м2, 3 комн. раз-
дельные, кухня, столо-
вая 21 м2. Вода, кана-
лизация, отопление га-
зом автономное. Гараж, 
теплица стекло, п/карб, 
на кап. фундаменте под 
газом, хоз.постройки. 

Земля 14,3 сот. в соб-
ственности. Документы 
готовы. Торг уместен при 
осмотре. Ноглики, Лес-
ников, 21.

Тел.: 8-424-44-901-
57, 8-924-187-95-97, 
8-924-180-38-05.

• • •
Дачу в р-не асфаль-

тобетонного завода 
г.Анива: 2-этаж. дом, 
свет, колодец, баня, те-
плица, фруктовые де-
ревья.

Тел. 8-924-284-26-
29.

• • •
1-комн. кв., 3-й этаж.
Тел. в Корсакове 

8-924-285-27-29.
• • •

1-комн. кв., в Долин-
ске, 1-й этаж в 5-эт. доме, 
30,3 кв. м.

Тел. 8-914-76-79-
387.

• • •
1-комн. кв., 3-й этаж, 

эл. титан, телефон, ка-
бельное ТV.

Тел. в Корсакове 
8-924-285-85-61.

• • •
1-комн. кв. 1/5 в До-

линске, теплую, светлую, 
«брежневку».

Тел. 8-911-192-13-
45.

• • •
1-комн. кв. в с. Вос-

ток, 2-й этаж, цена – 250 
тыс. руб.

Тел. 8-914-646-78-
62.

• • •
1-комн. кв. и 3-комн. 

кв. в Быкове. Цена – 550 
тыс. руб.

Тел. 8-962-101-98-
61.

• • •
2-комн. кв. (46,4 кв. 

м) в Корсакове, 3-й этаж, 
середина, раздельные, 
жел. дверь, окна ПВХ, 
балкон застек., ремонт. 
Торг при осмотре.

Тел.: 2-56-60, 8-962-
121-27-98.

• • •
2-комн. кв. в Аниве, 

раздельные, 4-й этаж, 

угловая, юго-запад, окна 
ПВХ, эл. титан, металл. 
дверь, домофон. Торг.

Тел. 8-962-121-33-
48.

• • •
Кв. в Долинске («ма-

лосемейка»), 1-й этаж, 
21 кв. м.

Тел. 8-962-125-39-
60.

• • •
2-комн. кв. в Корсако-

ве (46 м2), раздельные, 
3-й этаж, середина, с/у 
разд., водосчетчик (кух-
ня, ванная, с/у – кафель), 
система отопления но-
вая, жел. дверь, балкон 
застеклен.

Тел. в Корсакове: 
8(235) 2-32-39, 8-962-
121-27-98.

• • •
2-комн. кв. в Долин-

ском р-не, (49,3 кв. м), 
2-й этаж, угловая. Юг-
запад. Окна ПВХ, жел. 
дверь, эл. титан, бой-
лер, балкон, подвал, па-
лисадник.

Тел. 7-914-091-22-
76.

• • •
2-комн. кв. в Корсако-

ве, центр, 1-й этаж, под 
магазин или офис. Цена 
– 1 млн. 800 тыс. руб.

Тел. 8-924-190-32-
24.

• • •
2-комн. благ. кв. с 

мебелью.
Тел. в Корсакове 

8-962-105-37-01.
• • •

2-комн. кв., 5-й этаж, 
50 кв. м в с. Соловьевка.

Тел. 8-924-185-56-
87.

• • •
2-комн. кв. в с. Со-

кол, юг-запад, балкон за-
стекл., жел. дверь, каб. 
ТV, сост. хор.

Тел. 8-914-087-80-
30.

• • •
2-комн. кв., 43,5 кв. м, 

4-й этаж, р-н «5 углов».
Тел. 8-924- 284-51-

89.
• • •

2-комн. кв. в Корсако-
ве, 55 кв. м, разд., окна 
ПВХ, сигнализация.

Тел.: 8-924-285-06-
07, 4-23-90.

• • •
3-комн. кв. в Корса-

кове, 97-й серии, 65,50 
кв. м, цена – 2 млн. 545 
тыс. руб., можно в рас-
срочку, по ипотеке.

Тел. 8-924-185-81-
08.

• • •
3-комн. кв. в Аниве. 

Домофон, счетчик на хол. 
воду, ремонт.

Тел.: 5-28-72, 8-962-
110-81-05.

• • •
3-комн. кв. в с. Сокол. 

Цена – 1400 тыс. руб.
Тел. 8-924-188-61-

91.
• • •

3-комн. кв., 5-й этаж, 
балкон, телефон, цена 
договор.

Тел. 8-914-641-41-
80.

• • •
3-комн. кв., 57,1 кв. 

м, телефон, титан, во-
досчетчик, балкон. Цена 
договорная.

Тел. в Озерском: 
8 - 9 2 4 - 2 8 3 - 9 6 - 1 9 , 
8-914-641-41-80.

• • •
3-комн. кв. 97-й се-

рии, 1-й этаж, не угл., 
жел. дверь. Цена – 2 
млн. 700 тыс. руб.

Тел. в Корсакове 
8-914-748-45-45.

• • •
3-комн. кв. в Корса-

кове, 2 мрн., 67,6 кв. м, 
лоджия, домофон, теле-
фон, каб. ТВ.

Тел. 8-962-121-31-
27.

• • •
3-комн. кв. в Корсако-

ве, центр, 2/5, середина, 
ком. смежные. Цена – 2 
млн. 300 тыс.

Тел. 8-914-088-91-
20.

• • •
3-комн. кв. в центре 

Южно-Сахалинска, б/ре-
монта или обменяю.

Тел. 43-81-76.
• • •

4-комн. кв. в Корса-
кове, раздельные, домо-
фон, каб. ТV, 1-й этаж, 
рядом остановка, шко-
ла. Вид на море. Цена 
договор.

Тел. 8-924-188-50-
91.

• • •
4-комн. кв. в Аниве, 

102-й серии, 2 лоджии, 
вид на море. Дешево.

Тел. 8-914-752-37-
73.

• • •
4-комн. кв. в Долин-

ске, солнечная, разд., 2 
лоджии, домофон, цена 
договорная.

Тел. 8-924-280-28-
29.

• • •
4-комн. кв. в Аниве, 

1-й эт. 2-эт. дома, окна 
ПВХ, эл. титан, металл. 
дверь или обменяю на 
меньшую. 

Тел. 8-924-284-26-
29.

• • •
Диван раскладной в 

хор. сост., стир. маши-
ну «Мини» с центрифу-
гой, вязальную маши-
ну «Нева».

Тел. 8-194-763-78-
86.

РАзнОе
Куплю 2-комн. кв. в 

Аниве, новой планиров-
ки, нижний и верхний 
этажи не предлагать.

Тел. 8-914-754-69-
59.

• • •
Куплю 2-комн. кв. в 

Долинском р-не, дачу 
в пригороде Южно-
Сахалинска.

Тел. 9-621-211-504.
• • •

Меняю 1-комн. кв. 
на 2-комн. кв. с допла-
той или оплачу все рас-
ходы. Квартира в хоро-
шем состоянии, сделан 
ремонт, телефон, до-
мофон.

Тел. +7-962-152-61-
41.

• • •
Меняю 2-комн. кв. 

(пос. Восток) на дом, 
земельный участок 
или квартиру в Южно-
Сахалинске или при-
городе.

Тел. 8-914-643-25-
54.

• • •
Меняю 3-комн. кв. 

в Троицком (68.4 кв. 
м), 2 этаж, электроти-
тан, балкон, телефон, 
на 1- или 2-комн. кв. в 
Южно-Сахалинске, же-
лательно в р-не парка.

Тел. 72-84-42.
• • •

Меняю на Корсаков 
– Раздольное.

1-комн.кв., благоустр., 
в хор. сост., без доплаты.

Тел. в Раздольном 
4-23-28.

• • •
Меняю 2-комн. кв. 

полублагоустр. в Кор-
сакове, р-н 5 углов, 2 
этаж, на 1-комн. кв., 
с неб. доплатой, или 
продам.

Тел. 8-924-185-71-
18.

• • •
Меняю 3-комн. кв. 

на 2-х и 1-комн., кухня 
большая, рассмотрю все 
варианты.

Тел. 8-924-181-55-
93.

• • •
Срочно сдам ч/д по 

ул. Анивская, в xop.сост. 
забор, окна ПВХ, в доме 
3 комнаты полностью 
мебелированы и обстав-
лены всей необходимой 
бытовой техникой, под-
ключен Wi-Fi и кабель-
ное телевидение (более 
100 каналов), большой 
вместительный кори-
дор, место для парков-
ки машины. Зимой до-
роги чистят. 14000 руб., 
агентство и посредников 
просьба не беспокоить.

Тел. 61-11-15.

Объявления


